

Únase a la conversación

Tenga un dialogo sobre la identidad y el propósito de la Iglesia Presbiteriana (EE. UU.), como parte de una conversación a nivel de todas las iglesias iniciada por el Comité de la Oficina de la Asamblea General. «Por favor comparta sus puntos de vista, sabiduría, esperanzas y sueños para la IP (EE.UU.)», dijo Margaret Elliott, moderadora de la Comisión de la Oficina de la Asamblea General. «Por medio del escuchar atentamente y el compartir honesto, podemos crear una iglesia en este tiempo y lugar». Hable individualmente o en grupos, utilizando y descargando esta guía para dialogar en pcusa.org/discussionguide. Escuche como utilizar la guía a través de estas conferencias telefónicas que tendran más información:

Viernes, 30 de octubre, 10–11 a.m. (EDT)

Miércoles, 4 de noviembre, 3–4 p.m. (EST)

Lunes, 9 de noviembre, 8–9 p.m. (EST)

Llame al 800-231-0316, o 314-696-0504 para participantes internacionales

También comparta sus pensamientos mediante un formulario en línea disponible hasta el 13 de noviembre en pcusa.org/identity, y únase a Larissa Kwong Abazia, Vice Moderadora de la 221a Asamblea General (2014), en los chats de Twitter como @LarissaLKA utilizando el hashtag #pcusaidentity en:

Lunes, 26 de octubre, 6–7 p.m. (EDT)

Jueves, 12 de noviembre, 9–10 p.m. (EST)

La 222a Asamblea General (2016) utilizará la mayoría de la información que se reúna para discernir colectivamente el llamado de Dios para la iglesia. Para hacer preguntas o para más información, póngase en contacto con oga.communications@pcusa.org.

El moderador de la AG emite un llamado de compañerismo a la iglesia

Queridos miembros, amigos y amigas de la Iglesia Presbiteriana (EE. UU.),

Recientemente, emití una llamada a nuestra denominación acerca de los problemas que se me plantearon desde mi elección como Moderador de la 221a Asamblea General (2014) en junio del 2014. Existe una preocupación generalizada, compartida en muchos ámbitos de nuestra iglesia, ya que nuestra denominación está en la necesidad significativa de una mejora. Un número de personas creen que hemos estado tratando de operar como lo hicimos en el pasado, cuando nuestra membresía era mucho mayor y nuestros recursos reflejaban esos números. Pero más importante aún, escucho y creo que el Espíritu de Dios nos llama a ser una nueva iglesia en el siglo XXI.

Entonces, ¿qué vamos a hacer? ¿Cómo vamos a proceder como fieles servidores y servidoras?

Necesitamos que usted comparta su pensamiento y discernimiento con la iglesia en general. Mi llamado a la Iglesia ha sido recibido por muchos como un catalizador para ayudarnos a avanzar. Durante mucho tiempo, el Comité para la Oficina de la Asamblea General (COGA) ha participado en una conversación acerca de lo que se necesita para hacer la diferencia, y están dando un paso sin precedentes de desarrollar un sistema para recopilar, asimilar y transmitir a la iglesia; un proceso para escuchar su llamado a nuevo día. El comité también está considerando seriamente participar en parte de la asamblea el próximo mes de junio en Portland, para ayudarnos a tomar algunas decisiones. La Iglesia NEXT y la Agencia Presbiteriana de Misión también están llevando a cabo un trabajo de investigación para determinar la dirección futura. Esta carta de acompañamiento es la iniciativa de COGA para escuchar a la denominación.

Con el fin de emerger como una denominación vital y saludable, necesitamos saber de usted en relación con sus propias esperanzas, visiones, las preocupaciones sobre la IP (EE.UU.). Cada congregación, cada organización, cada presbiterio, cada grupo de apoyo, cada miembro individual es fundamental para proporcionar el tipo de sugerencias que puede ayudarnos a lidiar con las realidades que estamos enfrentando, de una manera que nos pueda permitir restaurar la confianza, ser transparentes, y lo más importante de todo, ser fieles al Señor y Salvador que todos adoramos y a quien queremos servir.

No responda sólo una vez. Si usted está en una reunión, o en un comité, o en un grupo diferente al de su iglesia local, llene uno de estos formularios allí también. Como individuo, haga lo mismo mientras participa en la respuesta de su presbiterio o en algún otro grupo. No distorsione las respuestas si usted participo de otra manera, ya que estaremos revisando la información, en lugar de solo cuantificarla. De hecho, si se escuchan más de nuestras, mejor será nuestra comprensión de la realidad, ya que ofreceremos información para que los comisionados puedan tomar decisiones responsables.

Por favor, confié en el proceso una vez más. Por favor, participe. Si no lo hace, no podremos escuchar algunos hechos u opiniones muy importantes que deben ser colocados sobre la mesa. Mucha gente siente que Dios nos da un momento *Kairos*. Pero depende de nosotros aceptarlo y hacer algo con él.

El video de mi llamado a la iglesia está en www.youtube.com/watch?v=9_Gtw_-XRn8, e impreso en www.pcusa.org/site_media/media/uploads/news/moderator_call_to_church.pdf. Nuestro momento es ahora. No tenemos el lujo de discernir y debatir estas cuestiones por años. Nuestra membresía y nuestro mundo están diciendo que en este momento, tenemos que ponernos las pilas en maneras nuevas e importantes.

Ahora más que nunca, tengo esperanza y fe que Dios está guiando nuestra iglesia. Dios está llamando a la iglesia a ser una comunidad equipada, formada, y dirigida por el Cristo resucitado. Usted es clave para ayudarnos a decidir cómo esto puede suceder. Con la ayuda de Dios,

tenemos la oportunidad de ser testigos y de ser la fuerza de Jesucristo de una manera que va más allá de nuestra imaginación.

Gracias por su atención. Gracias por participar y por favor únase conmigo en oración intencional para buscar la voluntad y la guía de Dios a través de estas tareas importantes.

Con gratitud por su amor a la iglesia,

Heath

Heath K. Rada
Moderador de la 221ª Asamblea General (2014)